
�

Protokoll der Mitgliederversammlung 2017
Des Quartiervereins Loë

Mittwoch 5. April2017, 19.00 Uhr
B12 Chur

Es sind ungefähr 50 Mitglieder des Quartiervereins anwesend, zudem 6 
Vorstandsmitglieder: Adrian Christen / Judith Christen / Koni Erhard / Lidia Becher / 
Jessica Schambach (Protokoll) / Thomas Ott (Vorsitz)

1. Begrüssung

Der Tagespräsident Thomas Ott begrüsst die Anwesenden herzlich.

2. Wahl der Stimmenzählers

Susanne Erhard wird alsStimmenzählerin gewählt.

3. Genehmigung Protokoll der MV vom 17. März 2016

Das Protokoll wird genehmigt und verdankt.

4. Jahresbericht 2016

4.1 Anlässe

Im Sinne eines Jahresberichts lässt Thomas Ott die Veranstaltungen seit der letzten 
Mitgliederversammlung Revue passieren und kommentiert kurz die einzelnen Anlässe.

- Mitgliederversammlung im Loësaal mit einem Vortrag über das Buch 
„Vilaterlei - Churer Bilder und Geschichten“ von Oscar Eckhardt und 
Patrick Blumenthal.

- Tischtennis-Turnier und Pétanque-Plausch beim Kreuzspital

- Kleiner Flohmarkt

- Kochabend - Es werden Frühlingsrollen in allen Variationen hergestellt.
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- Neujahrsapéro beim Tischtennisplatz

4.2 Vorstand

Der Vorstand traf sich im vergangenen Jahr vier Mal zur Vorbereitung der Anlässe und zur 
Behandlung von quartierrelevanten Anliegen.

Eine Vorstandsdelegation wurde in regelmässigen Abständen von Vertretern des 
Kantonsspitals über den Stand der Neubauten SUN informiert. Die Baubesichtigung 
musste leider abgesagt werden mangels Anmeldungen. Die nächste 
Baustellenbesichtigung findet am Samstag 17. Juni 2017 statt.

Ausserdem hat der Vorstand den Stadtverein im Anliegen Erhalt „Haus zur Kante“ im 
Masanser Quartier unterstützt. Ein Abriss konnte verhindert werden.

Thomas Ott informiert als Mitglied der Verkehrsgruppe über die Tempo-30-Zone, welche 
in der letzten Woche leider wieder verschwunden ist. Die Stadt wird die Verkehrssituation 
neu prüfen. Hoffen wir, dass die Loëstrasse bald wieder nur noch mit 30 befahren wird.

5. Jahresrechnung und Revisorenbericht 2016/ Budget 2017

Jahresrechnung 2016

Der Kassier Koni Erhard präsentiert die Jahresrechnung 2016 und erklärt einige 
Positionen im Detail. 

In der Jahresrechnung 2016 resultiert bei einem Aufwand von CHF 3355.18 und einem 
Ertrag von CHF 4260.00 ein Gewinn für das Jahr 2016 in der Höhe von CHF 904.82. 
Damit erhöht sich das Vereinsvermögen auf CHF 10178.32.

Revisorenbericht 2016

Der Kassier Koni Erhard verliest den Revisorenbericht 2016. Die Revisoren beantragen 
der Mitgliederversammlung, die Jahresrechnung 2106 in der vorliegenden Form zu 
genehmigen und den Vorstand gleichzeitig zu entlasten.

Die Mitgliederversammlung folgt diesem Antrag einstimmig und genehmigt die 
Jahresrechnung 2016 mit einem Gewinn von CHF 904.82.

Budget 2017
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Der Kassier Koni Erhard präsentiert das Budget 2017. Es ist praktisch identisch mit jenem 
von 2016. 
Die Mitgliederversammlung bewilligt dasBudget 2017 in der vorliegenden Form 
einstimmig.

6. Jahresbeitrag für die Mitglieder 2017

Die Generalversammlung beschliesst einstimmig, den Mitgliederbeitrag unverändert bei 
CHF 30.00 zu belassen.

7. Wahl der Vorstandsmitglieder

Judith und Adrian Christenhaben auf die diesjährige MV hin ihren Rücktritt aus dem 
Vorstand bekannt gegeben.. Der Vorstand macht den Vorschlag  den Verein zu Fünft 
weiter zu führen. 
Die Mitgliederversammlung unterstützt den Vorschlag und stimmt einstimmig zu.

Die verbleibenden Vorstandsmitglieder werden für ein weiteres Jahr einstimmig und mit 
Applaus wieder gewählt.

Lidia Becher 
Jessica Schambach
Koni Erhard
Marco Wieland
Thomas Ott 

8. Wahl der Rechnungsrevisoren

Die beiden Rechnungsrevisoren Patrick Blumenthal und Dieter Schleuning stellen sich 
ebenfalls für ein weiteres Jahr zur Verfügung und werden von der Versammlung 
einstimmig wiedergewählt.

9. Anlässe 2017/2018

Der Tagespräsident Thomas Ott gibt einen Überblick über die geplanten Anlässe im Jahr 
2017 und im Januar 2018.

- Tischtennis- / Pétanqueturnier 9. Juni 2017
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- Samstag, 17. Juni 2017, 9.00 Uhr 
Baustellenbesichtigung Neubau SUN Kantonsspital

- Flohmarkt beim Kreuzspital

- Kochabend im November

- Neujahrsapéro im Januar 2018

10. Anträge von Mitgliedern

Bis am 29.3.2017 sind keine neuen Anträge eingegangen.

11. Varia

Peter Merz, Präsident vom Stadtverein Chur begrüsst die Anwesenden und erklärt kurz 
wie der Stadtverein mit den anderen Quartiervereinen zusammenarbeitet. Er bedankt sich 
beim Vorstand für die tolle Unterstützung beim „Haus zur Kante“, welches dank dem 
Einsatz vor einem Abriss bewahrt wurde.

Die neue Betonmauer bei der Evangelischen Landeskirche an der Loëstrasse wird zum 
Thema. Es wird nicht verstanden, weshalb die Kirche sich nicht an die Bauvorgaben des 
Quartiers gehalten hat. Der Vorstand stimmt dem zu, macht jedoch darauf aufmerksam, 
dass man vor Beginn des Baus hätte reagieren müssen. Ausserdem haltet der Vorstand 
fest, dass er als Träger eines Vereins nicht einspracheberechtigt sei, dies könne nur eine 
Privatperson tun. 

Der Tagespräsident dankt Armin Oswald für die zuverlässige Betreuung der Website des 
Quartiervereins und allen Mitgliedern für das zahlreiche Erscheinen.

Im Anschluss an die Mitgliederversammlung hält Fluren Camenisch im Naturmuseum 
einen Vortrag über „Tiere im Quartier - Von Aurorafalter bis Zaunkönig“.

Den Abend lassen wir beim einem Apéro im B12 ausklingen.

Für das Protokoll: Jessica Schüpbach, Aktuarin Chur, April 2017


